

L'ONU qualifie d'extraordinaire l'apport de Cuba à la lutte contre l'Ebola



La Havane, 20 Octobre (RHC).- David Nabarro, envoyé spécial du secrétaire général de l'ONU pour le thème de l'Ébola, a qualifié d'extraordinaire l'apport de Cuba à la lutte contre cette épidémie qui affecte l'Afrique de l'Ouest.

David Nabarro a remercié Cuba de l'envoi de médecins , d'infirmiers et d'autres personnels cubains de santé pour aider les pays africains affectés par l'épidémie de l'Ébola. Il a qualifié de traditionnelle l'aide que notre pays apporte depuis des années à ce continent.

L'envoyé spécial du secrétaire général de l'ONU a également exprimé le désir que d'autres pays donnent un appui similaire pour combattre cette épidémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36986-lonu-qualifie-dextraordinaire-lapport-de-cuba-a-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba